



# さんハロへGO! 夢に向かって スマイル・オレンジ さんようおのだ 2021

市のイメージカラー「オレンジ」をまちに広げるため、10月の1か月間に「スマイル・オレンジフェア」を開催。今回は「さんハロへGO! 夢に向かって」をテーマに、市内各地で様々なイベントを行いまち全体を盛り上げました。  
岡スタジオ・スマイル事務局  
(シティセールス課内 ☎82-1151)

## ディスプレイコンテストグランプリ決定!



よつば整骨院



左から島津智行副会長と吉田賢司院長

市内58事業所に参加いただいたディスプレイコンテスト。オンライン投票により、よつば整骨院がグランプリを受賞されました。その栄誉をたたえ、11月10日に表彰式を行い、島津副会長から記念品の特製ガラスプレートを贈呈しました。おめでとうございます!



## フォトコンテストグランプリ決定!



さんハロへGo!!!!!!!

☆グランプリ(作品番号21)  
ペンネーム ハマちゃん  
見事グランプリに輝いた作品。今にも元気な声が聞こえてきそうです。フォトコンテストにはたくさんのご応募をいただき、ありがとうございました!

その他各賞は、さんハロ公式ホームページをご覧ください。



## オレンジモンスター発見!



スマートフォンを使い市内各地に出現するモンスターを探る「オレンジモンスターを探そう!」。山口県住みます芸人のどさけんさんも挑戦しました!

## さんハロフィナーレ!

10月31日、おのだサンパークで「スマイル・オレンジフェア」の集大成となるイベントを開催しました。さんハロ



PR大使の藤井瑛実加さんが、厚狭高生制作の「恋する和泉ちゃん」の衣装を着て「赤崎ダンススクールB・M・H!!!!!!」のみなさんと一緒にダンスを披露し、フィナーレを飾りました。



## 集まれ! 「夢人」



“夢”をテーマに映像作品を作成しました。作品は、さんハロ公式YouTubeチャンネルをチェックしてください!

